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"2017, atio del 35° Aniversario de la Gesta de Malvinas Honor y Gloria a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre"

Ushuaia, 21 de Noviembre de 2017

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. .JUAN CARLOS PINO

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle la
incorporación del presente Proyecto de Resolucion, para la próxima sesión legislativa.

Sin otro particular le saludo atte.

HUGO VICTORI
Con

Frente pallo Victorta---
Concejo Delibe ente de Ushualt



G TIERREZ

o‘oopes'clente
. de Prov. para transp.
Ushuale Ltda.

ELLI Jorge
ocio Gerente

OS S.R.L

ATTE. SR CONSEJAL

HUGO ROMERO BLO UE FPV-PJ
	 Usbuala 17 de novlembre del 2017

La cooperativa de Prov. para Transportistas Ushuaia Ltda.,en conjunto con la empresa Chako's SRL. ( La Nueva ), Bahía Hermosa y Carlitos, 
enrep

resentación del transporte de REMIS de la ciudad de Ushuaia, solicitamos por la 
presenteAria.lizarnuests.a 111~Por gl atto PP.sto dP. IP . .1179 y JP ob.lignión de.IP ,,,,,,,,,,, .rea.lizArlffisa vehículos 0 KM, los cuales constan de una verificación NACIONAL .

Quisiéramos explicar la difícil situación por la que está pasando la economía ylarnetesidad-debiajar los costos de alguntmanera para poder seguir prestando un servicio acorde a la quenecAsita jjoa gudas, turtsti .a Pomola nitegrffl, y jno Ie D.S95 Alt0.5 IPSICAS .el sle .10 .RTOvigente en ésta ciudad, ya que mientras nosotros lo hacemos 5ada 6 mese-Iabonando en dosafiosr$4000;19 pesos, los particulares la hacen cada dos años pagando,S11300,aº:

Les solicitamos tengan a bien analizar la posibilidad de permitirnos no realizar la RTO cuando el
vehículo sea adquirido de 0 KM hasta el año de uso, como se realiza en otras provincias y derever el precio vigente para el transporte, todo lo que sea ahorro nos ayudará para quepodamos seguir prestando nuestros servicios y mejorarlos día a día.

Por otro lado y aprovechando la p resente solicitamos la posibilidad de agregar 5 lugares deremis más a cada empresa, lo que nos bajaría considerablemente los costos de cadapropietario para solventar-los gastosfijos que conlleva-la mantención en cada empresa, yloque también tendría una vislón social , ya que hay choferes que trabajan desde hace años sintener la posibilidad de Ilegar a propietario.-

Desde ya les agradecemos la posibilidad poder acercar ésta nota y escuchar nuestrasnecesidades , los saludamos muy cordialmente

OsbkrA. Arroyo
Adm istración

Agencia BAHA HERMOSt
Osd A. Arroyo
Administración

Arjencia CAR L I TW



"2017, Afío del 35 a Aniversario de la Gesta de Malvinas
Honor y Gloria a los Héroes, ayer, hoy y siempre"

Coneejo Deliberante
de Ciudadde Vshuaia

73Coque yrente Para La Víctoría
ConcejaC 3-lugo 17. Romero

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA

CIUDAD DE USHUAIA

RESUELVE

Art.1°: Solicitar al DEM que a través del área competente, evalúe la posibilidad de
articular con la empresa de Revisión Técnica Obligatoria (RTO),una disminución
de los costos de revisión, ya que por tratarse de vehículos que transportan personas,
dichos controles deben realizarse cada seis (6) meses, originando un impacto
económico difícil de sostener.

Art. 2°: De forma

HUGO VICT

terFre	
VtctortaConceto Dehberante de Ushuaie
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